

sozialistischen Bildungssystems einen wichtigen Beitrag zur Entwicklung eines fortschrittlichen Bildungswesens in Westdeutschland. Wir zeigen mit unserem Beispiel, wie sich das künftige einheitliche Bildungssystem in ganz Deutschland entwickeln soll.

Die Durchführung des Gesetzes über das einheitliche sozialistische Bildungssystem stellt die Partei, die staatlichen Organe und alle gesellschaftlichen Organisationen vor große Aufgaben. Die Entwicklung des einheitlichen sozialistischen Bildungssystems ist ein umfassendes und komplexes Programm der politisch-ideologischen Erziehung, der wissenschaftlichen Bildung des ganzen Volkes, insbesondere der heranwachsenden Generation. Seine Verwirklichung muß schrittweise erfolgen und erfordert einen längeren Zeitraum.

Die Durchführung des Gesetzes verlangt von allen staatlichen Organen, gesellschaftlichen Organisationen und Einrichtungen die Entwicklung einer wissenschaftlichen Leitungstätigkeit, die darauf gerichtet sein muß, die Lehrer und Erzieher, die Hochschullehrer und Wissenschaftler, alle Werktätigen und vor allem die Jugend selbst in den Prozeß der Gestaltung des einheitlichen sozialistischen Bildungssystems schöpferisch einzubeziehen. Die zentralen und örtlichen staatlichen Leitungen und die wirtschaftsleitenden Organe müssen auf der Grundlage des Gesetzes alle erforderlichen inhaltlichen und organisatorischen, materiellen und personellen Voraussetzungen zu seiner schrittweisen Verwirklichung schaffen. Insbesondere kommt es darauf an, die pädagogische Forschung mit den neuen Erfordernissen der technischen Revolution in Einklang zu bringen, den wissenschaftlichen Vorlauf zu erreichen und die Ausbildung qualifizierter Facharbeiter, Fach- und Hochschulkader entsprechend den Erfordernissen des Perspektivplanes der Volkswirtschaft zu sichern.

Die Genossen im FDGB und in der FDJ tragen eine große Verantwortung für die Qualifizierung der Werktätigen, für die sozialistische Bildung und Erziehung der Jugend.

Die Verwirklichung des Gesetzes stellt hohe Anforderungen an die wissenschaftliche Leitungstätigkeit und die politisch-ideologische Massenarbeit aller Parteileitungen und Parteiorganisationen. Sie ist Aufgabe der gesamten Partei. Das Zentralkomitee fordert alle Parteiorganisationen auf, das Gesetz über das einheitliche sozialistische Bildungssystem in Mitgliederversammlungen und Seminaren zu beraten und den Werktätigen seine große Bedeutung umfassend zu erläutern. Es kommt